



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 74761

## Texte de la question

M. Jacques Le Nay attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée des aînés sur les difficultés rencontrées par les familles des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer en raison de l'insuffisance des maisons d'accueil et du nombre des personnels spécialisés, alors que les personnes concernées représentent un pourcentage élevé dans la dépendance des personnes âgées. Il lui demande quelles mesures sont envisagées pour améliorer cette situation qui s'aggrave avec le temps.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jacques Le Nay](#)

**Circonscription :** Morbihan (6<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 74761

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** Aînés

**Ministère attributaire :** Affaires sociales et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 23 mars 2010, page 3209

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)